



ASOCIACIÓN ESPAÑOLA SANTOS ÁNGELES AZULES

FAMILIARES Y AMIGOS DEL CNP

Nº 10. ENERO-FEBRERO MMXXV

CELEBRACIÓN DEL 201 ANIVERSARIO DE LA POLICÍA NACIONAL

El pasado 16 de enero, tuvo lugar en la plaza de San Francisco de Sevilla, la celebración del acto de conmemoración del 201 aniversario de creación del Cuerpo Nacional de Policía, presidido por el Delegado del Gobierno en Andalucía **D. Pedro Fernández**, junto al Jefe Superior de Policía de Andalucía Occidental, **D. Andrés Martín Garrido** y del Comisario Provincial de Sevilla **D. Ernesto López**.



Al Acto acudieron una numerosa representación de instituciones militares y civiles, entre los cuales no faltaron a esta cita los ejércitos de Tierra, Mar y Aire, Guardia Civil, Junta de Andalucía, Diputación de Sevilla, Ayuntamiento de Sevilla, sindicatos, empresarios, entidades mercantiles, y asociaciones, entre las que se encontraba **Antonio Vera**, presidente de la Asociación Española Santos Ángeles Azules

La conmemoración del 201 aniversario de la creación del CNP, comenzó con el izado de la Bandera y la entrega del bastón de Mando al Delegado del Gobierno D. Pedro Fernández, quien tras pasar revista a una representación de las distintas unidades del CNP, se dirigió a los presentes para ensalzar la labor de los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado y en especial la del CNP en estos más de 200 años de historia.





ASOCIACIÓN ESPAÑOLA SANTOS ÁNGELES AZULES

FAMILIARES Y AMIGOS DEL CNP

GALERIA DE FOTOS

Tras la entrega de distinciones a jubilados del CNP y diversas Instituciones Públicas y privadas, se procedió a honrar a los caídos, terminando el acto con el himno de la Policía Nacional “Tesón de Hierro” y el desfile de las distintas unidades del CNP que participaron en dicho evento.





ASOCIACIÓN ESPAÑOLA SANTOS ÁNGELES AZULES

FAMILIARES Y AMIGOS DEL CNP

DÍA DE LA POLICÍA LOCAL DE ALCALÁ DE GUADAIRA-SEVILLA

Redacción AESA. - El Ayuntamiento de Alcalá de Guadaíra celebró el pasado viernes 7 de febrero el Día de la Policía Local, con un acto institucional en el Auditorio Riberas del Guadaíra, tras la misa en honor a la Virgen de la Oliva, patrona de la Policía Local, en el que se entregaron distinciones a los funcionarios, personas y entidades colaboradoras.

El acto fue presidido por la alcaldesa, **Ana Isabel Jiménez**, quien destacó el compromiso personal y colectivo de los galardonados, resaltando el “profundo arraigo del deber cumplido y de la vocación de servicio público”.



Durante su intervención, la alcaldesa manifestó que la jornada es especial para todos, destacando que es “un día para el agradecimiento y para sentirnos orgullosos de quienes nos protegen y velan por nuestra seguridad”. Jiménez también ha remarcado la importancia de la cercanía, sensibilidad y humanidad de los funcionarios públicos en el trabajo diario, lo que hace a la Policía Local de Alcalá una institución cercana y fundamental para el bienestar de la ciudadanía. La felicitación y reconocimiento se extendió a toda la plantilla de la Policía Local, y de manera especial a las personas distinguidas por las acciones destacadas realizadas en el último año: **Juan**

Carlos Arévalo, Eduardo Jiménez, Carlos Navarro, Juan Carlos García, Manuel León, Ángel del Valle Rodríguez, José Antonio Rubio, Ángel García, Manuel Diego Peña, Álvaro Romero, Francisco, José M. Fernández, Eugenio J. Pineda, Jesús Castillo, José Parrado, Zaida María López, Francisco José García, Julián Domínguez, Abel Jiménez, Carlos Madroñal y Jesús Castillo.

También se entregaron medallas a la constancia por los 25 años de servicio a **José**





ASOCIACIÓN ESPAÑOLA SANTOS ÁNGELES AZULES

FAMILIARES Y AMIGOS DEL CNP



Gómez del Valle, y por 40 años de servicio a **Ricardo Jorge Rubio**. Igualmente, se hizo entrega una **distinción al policía local jubilado este año pasado, Francisco José Rico**.

En cuanto a la personas y entidades colaboradoras, recibieron agradecimientos, **Ricardo Rubio García**, por su entrega y años de dedicación al cuerpo de la Policía Local, **José Miguel Sánchez** del CNP en representación de la Unidad de Seguridad Ciudadana, **Francisco José Rodríguez**, Subinspector responsable de la UFAM, en

representación de la Unidad, la letrada decana **Manuela Díaz**, el sacerdote **Manuel Ángel Cano** y a la **Hermandad de la Borriquita**, que ha recogido su hermano mayor, David Rivera.

La propia Policía Local ha recibido de manos del **presidente de la Asociación Santos Ángeles Azules Antonio Vera**, una placa conmemorativa en reconocimiento a su dedicación, esfuerzo y sacrificio para hacer de Alcalá de Guadaíra una ciudad más habitable, confortable y segura.

Por su parte el Jefe de la Policía Local, **Gabriel Solano**, ha manifestado que **se siente “honrado de pertenecer al cuerpo de la Policía Local de Alcalá”**, y ha destacado la entrega de toda su plantilla, en la que resalta “la lealtad y el honor de cumplir con el deber y la conciencia de servicio público”.



Asimismo, ha resaltado “el orgullo que es pertenecer a esta institución siempre al servicio de los demás, y donde destaca el trabajo vocacional, el sentido del compañerismo y la justicia”.



ASOCIACIÓN ESPAÑOLA SANTOS ÁNGELES AZULES

FAMILIARES Y AMIGOS DEL CNP

OBRA SOCIAL “ÁNGELES AZULES”

SORTEO SOLIDARIO ÁNGELES AZULES

A partir del 7 de febrero se está llevando a cabo el sorteo solidario “Ángeles Azules” en la Peña sevillista “**Al Relente**”, situada en la calle Aznalcazar, 6 de Sevilla, consistente en dos camisetas de Sevilla F.C. firmadas por los jugadores de las primeras plantillas de los equipos femenino y masculino de la temporada 23-24, donadas a la asociación Ángeles Azules por la Fundación del Sevilla F.C.

Los donativos que se reciban serán destinados por la “Obra Social” de Ángeles Azules a la campaña de juguetes que realiza anualmente para los niños ingresados en los distintos hospitales de nuestra ciudad.

Desde la Asociación Española Santos Ángeles Azules, quisiéramos agradecer al presidente de la peña sevillista **D. Guillermo Jiménez Ballester** y a la vocal de la ejecutiva responsable del ambigú **Dña. Lizbeth Chirinos Hernández**, su colaboración para hacer posible este sorteo solidario en la peña “**Al Relente**”.



DONACIÓN DE VEHÍCULOS ELECTRICOS AL H. VIRGEN MACARENA



Redacción AESA. – La Asociación Española Santos Ángeles Azules hizo entrega a los responsables del Hospital Universitario Virgen Macarena de Sevilla un coche y una moto electrica tuneadas como vehiculos de la Policía Nacional para los niños hospitalizados en dicho centro sanitario.

Esta donación realizada por la Obra Social de Ángeles Azules se enmarca dentro del acuerdo de colaboración firmado con la Fundación “El Gancho”.



NOMBRAMIENTOS

Redacción AESA, . El Comité Ejecutivo Nacional de la Asociación Española Santos Ángeles Azules acordó el pasado mes de enero el nombramiento de D^a Laura Vera García, titulada en el Grado de Económicas y Máster en Fiscalidad, como nueva Tesorera Nacional.

Así mismo, acordó los nombramientos de D. Gaspar González Pina como Secretario General de la Región de Murcia y de D. Alfonso Yañez Castizo como nuevo Delegado Provincial de Sevilla.

Con estos nombramientos, El Comité Ejecutivo Nacional continúa ampliando la estructura a lo largo de todo el territorio nacional.



Laura Vera García
Tesorera Nacional



Alfonso Yañez Castizo
Delegado Provincial de Sevilla



Gaspar González Pina
Secretario General
Región de Murcia



ASOCIACIÓN ESPAÑOLA SANTOS ÁNGELES AZULES

FAMILIARES Y AMIGOS DEL CNP

Solicita tu tarjeta AESFAS como socio de la Asociación Española Santos Ángeles Azules, Familiares y Amigos del CNP.

1. [Inicio](#)
2. Solicita tu Tarjeta AESFAS en <https://www.aesfas.org> indicando que eres socio de la Asociación Española Santos Ángeles Azules y número de socio.



Descubre todas las posibilidades de la Tarjeta Acreditativa AESFAS

- Balnearios con condiciones especiales y descuentos.
- Oferta en Hoteles, Balnearios y Alojamientos.
- Viajes pensados para ti.
- Ventajas y Descuentos especiales en empresas y establecimientos adheridos.
- Totalmente Gratuita y para siempre.

Puedes solicitarla si eres *asociado de Ángeles Azules o familiar* de un asociado.

Si ya tiene la tarjeta también puede [actualizar sus datos](#) o [pedir un duplicado](#).

- Solicita ahora tu TARJETA AESFAS

Por favor, lee atentamente para recibir la "Tarjeta Acreditativa AESFAS"

Rellena tu dirección de correo electrónico y recibirás en tu email un enlace personalizado para rellenar el Alta. Accede a tu correo email que has indicado y pincha el enlace personalizado recibido. ES ENTONCES cuando SE ACCEDE AL FORMULARIO DE ALTA que es NECESARIO RELLENAR, para recibir la TARJETA ACREDITATIVA. (El enlace recibido es la única opción para acceder al formulario de alta).

- Email*

Introduce un email Confirmar email

Se envía un enlace personalizado de verificación seguro a su correo electrónico para poder rellenar su solicitud de Alta.



ASOCIACIÓN ESPAÑOLA SANTOS ÁNGELES AZULES

FAMILIARES Y AMIGOS DEL CNP

OFERTAS DE VIAJES AESFAS

Como Entidad Asociada les adjuntamos esta información para difusión entre sus Asociados.

Estamos convencidos que puede ser interesante por el contenido que comunicamos y con el objetivo de Divulgación y en especial en Salud y Bienestar.

En AESFAS, agradecemos el apoyo y la colaboración de su Asociación.

- *Nos complace ofrecerles una oportunidad única para disfrutar de un maravilloso viaje a Galicia de 6 días / 5 noches, organizado especialmente para ustedes. Este viaje está diseñado para que puedan relajarse, disfrutar de la belleza natural y cultural de Galicia, y compartir momentos inolvidables con amigos y compañeros.*

Ventajas del viaje:

- *Duración: 6 días / 5 noches llenos de actividades y tiempo libre para explorar. Del 25 al 30 de mayo.*
- *Alojamiento: Hospedaje en un Hotel de renombre, Spa Norat Torre Do Deza 4 estrellas.sup, con acceso a 4 circuitos Spa, 1 masaje local, 2 excursiones 1/2 día con guía*
- *Pensión completa: Todas las comidas + agua y vino , incluidas para que no tengan que preocuparse por nada.*
- *Visitas de Interés : Lalín, el Área recreativa de Vilatuxe (Playa do Boi, Vilatuxe, Lalín), el Museo Etnográfico Casa do Patrón, el Pazo de Anzuxao, el Área recreativa da Carixa, Playa Fluvial (Merza, Vila de Cruces), la cascada de Fervenza do Toxa, el Pazo de Oca. Además gracias a su ubicación privilegiada se puede visitar Santiago de Compostela (35 Km) y Orense (40 Km).*
- *Transporte: acceder en su propio vehículo.*
- *Las reservas serán tramitadas a través de Wellbeds, reservas@wellbeds.es o mediante Whatsapp (+34) 686 63 68 72.*



ASOCIACIÓN ESPAÑOLA SANTOS ÁNGELES AZULES.
FAMILIARES Y AMIGOS DEL CNP

ASOCIATE

UNA ASOCIACIÓN CREADA PARA AYUDAR Y APOYAR AL CNP

web: <https://www.santosangelesazules.es> email: secretarianacional@santosangelesazules.es

Teléfonos: 919 29 54 63 – 613 75 46 94

Horario. De 9 a 14h y de 18 a 20h (Viernes solo mañana)